



Le Bayern Munich prêt à recruter un gardien pour remplacer Neuer, blessé jusqu'à la fin de la saison.

Le Bayern a perdu son gardien titulaire pour le reste de la saison. Emmanuel Neuer, 36 ans, en vacances, s'est cassé la jambe droite en faisant du ski.

Une situation difficile pour le Bayern Munich, qui, s'appuyant sur la doublure de Manuel Neuer, Sven Ulreich (34 ans), doit aussi recruter un gardien de classe mondiale.

Selon les informations de L'Équipe, la direction du club allemand, leader de la Bundesliga, réfléchirait à recruter un gardien supérieur à Sven Ulreich pour la deuxième partie de la saison.

Pour le moment, le nom du gardien marocain a filtré. Yassine Bouno, plus connu sous le nom de Bono, serait l'heureux élu. Le gardien de Séville, s'est octroyé une place d'honneur à la Coupe du monde Qatar 2022, en conduisant le Maroc jusqu'en demi-finale.

Bono, 31 ans, a cristallisé les attentions à cette Coupe du monde, avec notamment l'exploit réalisé lors du match contre l'Espagne, où il a sauvé deux pénaltys et n'a pas accordé de but en 130 minutes.

Des prestations XXL qui à coup sûr ont séduit la direction du Bayern Munich.